



About this E-Bulletin

This e-bulletin is published by Health Quality Ontario (HQO). It is designed to keep you up-to-date on the research and reporting activities of HQO's Evidence Development and Standards Team (formerly the Medical Advisory Secretariat) and the work of the Ontario Health Technology Advisory Committee (OHTAC).

Where to Find It

The Ontario Health Technology Assessment Series can be accessed on [HQO's website](#).

To subscribe to the e-bulletin, write to Subscriptions@hqontario.ca

Questions and

Comments We welcome your questions and comments. You can write to Evidence Development and Standards Team at EDSinfo@hqontario.ca and OHTAC at OHTACinfo@hqontario.ca.

Making Evidence Relevant | January 2013

Last Chance to Register!

Accelerating the Use of Evidence to Improve Care and Support Transformation

Sponsored by HQO and the Ontario Hospital Association, this webinar explains how evidence has helped to inform provincial decisions about the appropriate use of services, technologies and interventions to improve care for all Ontarians. The session, which takes place on January 30 from 12:00 to 1:30 pm, will include presentations by Dr. Leslie Levin on the evidence revolution in Ontario and Bronwen McCurdy on the Ontario Health Technology Maps Project [Report](#) that was released on January 23. The deadline to register for the webinar is January 29 (noon).

Click here to [register](#).

Updated OHTAC Recommendation:

Midurethral Slings for Women with Stress Urinary Incontinence

Stress urinary incontinence is characterized by involuntary leakage of urine on coughing, sneezing, laughing or exercise. The midurethral sling procedure is a minimally invasive procedure that is highly effective at reducing the symptoms associated with stress urinary incontinence in women who have not benefited from conservative treatments such as pelvic floor muscle therapy and behaviour modification.

In response to [safety concerns](#) raised by Health Canada in 2010, OHTAC has updated its [recommendations](#) on midurethral slings for women with stress urinary incontinence.

À propos de ce bulletin électronique

Ce bulletin électronique est publié par Qualité des services de santé Ontario (QSSO). Il a été conçu pour vous informer des recherches et des activités de l'équipe Analyse des données et normes (ancien Secrétariat des services consultatifs médicaux) en matière de présentation de rapports, et des travaux réalisés par le Comité consultatif ontarien des technologies de la santé (CCOTS).

Où le trouver

Les documents de l'Ontario Health Technology Assessment Series sont consultables sur le site Web de QSSO. Pour vous abonner au bulletin, écrivez à

Subscriptions@hqontario.ca.

Questions et commentaires

Vos questions et commentaires sont les bienvenus. Envoyez-les à l'équipe Analyse des données et normes à EDSinfo@hqontario.ca et au CCOTS à OHTACinfo@hqontario.ca

Rendre les données probantes pertinentes Bulletin électronique de janvier 2013

Dernière chance pour vous inscrire!

Accélérer l'utilisation de données probantes afin d'améliorer la transformation des soins et du soutien

Parrainé par Qualité des services de santé Ontario (QSSO) et l'Ontario Hospital Association, ce webinaire offert en anglais seulement explique comment les données probantes ont été utilisées pour éclairer les décisions provinciales sur l'utilisation appropriée des services, des technologies et des interventions dans le but d'améliorer les soins prodigués aux Ontariennes et Ontariens. La séance, qui a lieu le 30 janvier, de midi à 13 h 30, comprendra des présentations par le Dr Leslie Levin sur la révolution des données probantes en Ontario et par Bronwen McCurdy sur le [rapport du Projet](#) ontarien de suivi de l'utilisation des technologies de la Santé qui a été publié le 23 janvier. La date limite pour s'inscrire au webinaire est le 29 janvier (midi).

[Cliquez ici pour vous](#)

Recommandation mise à jour du CCOTS:

bandelettes sous-urétrales pour le traitement de l'incontinence urinaire d'effort chez les femmes

L'incontinence urinaire d'effort se caractérise par une fuite d'urine involontaire qui survient en toussant, en éternuant, en riant ou en faisant de l'exercice. La mise en place de bandelettes sous-urétrales est une intervention à effraction minimale qui est très efficace pour atténuer les symptômes associés à l'incontinence urinaire d'effort chez les femmes qui n'ont pas bénéficié de traitements conservateurs comme une thérapie de renforcement des muscles du plancher pelvien et de modification des comportements.

En réponse aux préoccupations sur la sécurité soulevées par Santé [Canada](#) en 2010, le CCOTS a mis à jour ses [recommandations](#) sur les bandelettes sous-urétrales pour les femmes souffrant d'incontinence urinaire d'effort.